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          Тема выпускной квалификационной работы магистра: «Объектом дипломной работы является симбиоз и конкуренция в интернет-шопинге и офлайн-ритейле. Предметом дипломной работы являются аспекты направлений повышения конкурентоспособности онлайн-ритейла Lamoda». Целью дипломной работы является разработка направлений повышения конкурентоспособности онлайн-ритейла Lamoda. Исследование выполнялось на базе Lamoda. Предмет ВКР: Затраты, прибыль, объем продаж, конкретная информация и бизнес-процессы. Методы исследования: Применялись общенаучные методы исследования: контентный и сравнительный анализ, метод аналогий, а также специфические методы исследования, индукции; Основные результаты исследования: Внедрение онлайн- и оффлайн-интеграции поможет ритейлерам повысить эффективность; Эффективность ритейлеров, внедряющих онлайн- и офлайн-интеграцию, показала тенденцию к дифференциации, из которых эффективность на 34,4% относительно возросла, эффективность на 53,1% относительно не изменилась, а эффективность на 12,5% относительно снизилась. Область применения результатов ВКР: Повышение конкурентоспособности розничных компаний в Интернете. Научной новизной исследования является во многих аспектах анализа онлайн- и оффлайн-моделей продаж, для создания нового метода продаж. Подтверждены перспективы и направления дальнейшего развития исследований. Выводы. Задачи ВКР решены, цель достигнута, определена область применения результатов. Обоснованы перспективы и направления дальнейшего развития исследования. Полученные результаты обладают признаками научной новизны.
        

        
          Theme of the master's thesis: «The object of the thesis is the symbiosis and competition in online shopping and offline retail. The subject of the thesis is the aspects of improving the competitiveness of online retail Lamoda». The purpose of the research is The aim of the thesis is to develop directions for improving the competitiveness of online retail Lamoda. The study was carried out on the basis of Lamoda. The subject of the thesis: Costs, profit, sales volume, specific information and business processes. Research methods: General scientific research methods were used: content and comparative analysis, the method of analogies, as well as specific research methods,induction. The main results of the study:   Implementing online and offline integration will help retailers improve efficiency; The efficiency of retailers implementing online and offline integration showed a trend towards differentiation, of which the efficiency increased by 34.4% relatively, the efficiency remained relatively unchanged by 53.1%, and the efficiency decreased by 12.5% relatively; Scope of results Improving the competitiveness of retail companies on the Internet. The scientific novelty of research is In many aspects of analyzing online and offline sales models, to create a new sales method. The prospects and directions of further research development are confirmed. Conclusions. The tasks of the thesis have been solved, the goal has been achieved, the scope of the results has been determined. Prospects and directions for further development of the study are grounded. The results obtained have signs of scientific novelty.
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